

OMS realiza foro sobre epidemia de coronavirus



Ginebra, 11 feb (RHC) Con el objetivo de desarrollar la investigación y avanzar en torno al nuevo coronavirus (2019-nCoV) la Organización Mundial de la Salud (OMS) realiza hoy y mañana un foro global en respuesta a la expansión del brote dentro y fuera de China.

El doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la OMS, aseguró que aprovechar el poder de la ciencia es fundamental para controlar este brote, para lo cual se reunirán científicos, líderes, agencias de salud pública, ministerios de ese sector y financiadores de investigación. Los participantes abordarán temas como el desarrollo de vacunas, terapias y diagnósticos frente a este nuevo brote, originado en China, y también discutirán varias áreas de investigación, entre ellas cómo lograr identificar la fuente del virus, así como el intercambio de muestras biológicas y secuencias genéticas, resalta Prensa Latina.

Según explicó la OMS, los expertos se basarán en estudios existentes sobre los coronavirus del SARS (Síndrome Agudo Respiratorio Severo) y el MERS (Síndrome Respiratorio de Oriente Medio) para identificar prioridades de investigación.

Se trata de acelerar el desarrollo y la evaluación de pruebas de diagnóstico efectivas, vacunas y

medicamentos; así como establecer mecanismos para el acceso asequible a poblaciones vulnerables y minimizar el impacto del 2019-nCoV.

El foro, auspiciado por el organismo sanitario internacional y la Colaboración Global de Investigación para la Preparación de Enfermedades Infecciosas, pretende acelerar la comprensión de la enfermedad, sus reservorios, la transmisión y la gravedad clínica y desarrollar contramedidas efectivas para el control del brote, reducir las muertes y minimizar el impacto económico.

La fuerte neumonía sigue avanzando, y por ello la OMS procura la conservación de la salud de las naciones y unir fuerzas para contraatacar el coronavirus.

El foro que integrará a científicos de todo el mundo, incluso de China, se podrá seguir de forma presencial o por medio de videoconferencia, y fue convocado para identificar las prioridades de investigación y coordinar el esfuerzo internacional de estudios profundos para detener el brote de la enfermedad.

La OMS advirtió que la propagación del virus fuera de China ha sido lenta hasta ahora, pero podría acelerarse y la estrategia usada por la organización es la de la contención, asimismo, alertó a los países a que se preparen para contener el virus en caso de que llegue a sus territorios.

La OMS reconoció cierta estabilización en el número de nuevos casos de coronavirus, pero advirtió que es pronto para determinar si el brote ha llegado a su máximo nivel.

Ese organismo de Naciones Unidas declaró emergencia mundial el 30 de enero, días después de que el Gobierno central chino impusiera un bloqueo a casi 60 millones de personas en la provincia de Hubei y su capital, Wuhan, epicentro del virus que surgió en diciembre.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/214148-oms-realiza-foro-sobre-epidemia-de-coronavirus>



Radio Habana Cuba